

## COMPTE RENDU REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 27 JUIN 2008

Le vingt sept juin 2008, le Conseil Municipal de DAUX dûment convoqué, s'est réuni en session ordinaire, à la Mairie. Le Conseil a été convoqué le 23 juin 2008 par LAGORCE Patrice, Maire.

**PRESENTS** : BARLASSINA Claude, BERNARD Denis, BINET-GAUBERT Véronique, BIRELLO Danielle, CHASTANET Pascale, CORTES Marcel, FRAPECH Jean-Louis, GERAUD Yves, GETTO Marie-José, GUILLET Pascal, LAGORCE Patrice, MONCEYRON Jean- Pierre.

**ABSENTS** :

**SECRETAIRE DE SEANCE** : BIRELLO Danielle.

Mr ANSCIEAU Luc a donné procuration à Mme CHASTANET Pascale.  
Mr BIRELLO Jean-Louis a donné procuration à Mr LAGORCE Patrice.  
Mme FORESTIER Christine a donné procuration à Mme GETTO Marie-José.  
Mr LATOUR Thomas a donné procuration à Mr BERNARD Denis.  
Mme MERLE Sandrine a donné procuration à Mr GUILLET Pascal.  
Mr SAINT-PAUL Bernard a donné procuration à Mme BINET-GAUBERT Véronique.  
Mr SANDREAU a donné procuration à Mr GERAUD Yves.

**Ouverture de la séance par la lecture du compte rendu du Conseil Municipal du 13 Juin 2008.**

### **1- Election des 5 Délégués Titulaires et des 3 Suppléants du Conseil Municipal pour les Elections Sénatoriales du 21 septembre 2008.**

A l'unanimité le Conseil Municipal a élu comme délégués :

**Titulaires** : FRAPECH Jean-Louis, GETTO Marie-José, LAGORCE Patrice, BINET-GAUBERT Véronique, GUILLET Pascal.

**Suppléants** : CHASTANET Pascale, MONCEYRON Jean- Pierre, BERNARD Denis.

### **2- Question Diverses**

- Monsieur le Maire expose les différentes évolutions du dossier de changement du temps scolaire pour la rentrée 2008 et les contacts pris ou prévus.

Le Conseil d'Ecole du 19 juin a transmis 3 scénarios à l'inspecteur de l'éducation nationale.

- Monsieur le Maire indique que le basculement sur le système Hélios est prévu par la perception en septembre.

- La commission espace et SCOT de la Communauté des Communes a adopté le projet de demande de rattachement de la CDC Save et Garonne au Pays Girou Tarn Frontonnais. Le Conseil Municipal après en avoir débattu est d'accord avec cette proposition qui sera présentée au vote du Conseil Communautaire le 10 juin.